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1  

₳ᴇ 2ˬ018  

(2018₴ 12 8 ) 

 

 

 

 

 

ˮ   Т϶˔жЭ Ằ 2018˯Υ JICA◕у ᵓṳ π 2018 12Ὦ 8 τᵫ℗ήϦʺ  

ⱱ ᴦ σᵫ (SDGs)ρ ᶨ ρχḩἰΥ―╔ήϦθʻ Υ ΠσΜˑπʺ

πӗ ΰθˑϞּזᵓϬ  βϥτψʺ₯ΰ μθ χᵔὨχϙσϣγʺⱱ ᴦ

σᵫ Ϭ βϥάρΥ ♪ήϦθʻζΰοʺ₈ᵕχᾆẕ ᵓπψ SDGsρ ᶨ

ρχ ῀ḩἰϬỳ βϥρρϜτʺ χ σ ᶤϬ ┤ΰθʻ 

 

ᵫᵓχꜝπʺϸрЩЅϯζΰοẛг˔ЁІжРϯπ Ⱨ Ϭ ϛθ ῴ

♃ψʺ ῇχ 70 ḧτϩθμοχ χ ᶨ Υʺ ự ʺϯЅϯʺϯТзϸπς

χϢΞτ ᵫήϦοοΦθΤϬ᾽ϙθʻζΰο Υ₈ῇΜΤτΰο ᵦ χ τ‟ᾅ

ΰοΜΪϥΤ βϥ Ϭ Μθʻ 
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∑ ›Υ χ∑ › Ӳⱱᶨ ρΰο 1̋948 5Ὦτӗ ⱧᵓΥ ԁⱳ

χ ḗ♪Ϭ ρΰθ Ẉ ḗ♪Ṑ s UNTSO Ϭx ΰοӟ ʺ χ τψʺ

 Υ Ⱨּיχḧτ μοʼ ϞἫχ χḗ♪ Ϭ“ΞάρτϢϤⱧ χ ᴟϞ

χ™ ♁Ϭ Ϥ ⱧּיτϢϥ Ϭ αθ ᵔὨϬ◦כβϥάρϬ ρΰθ

ᶨ πΚϥάρτᾠẉΰθʻ ừẍἫ(UNEF) ʼ ϱрЖʾОϺІЌрἫⱧḗ♪Ṑ 

ˢUNMOGIP ˣ̓ ϺФкІ Ӳⱱ ˢUNFICYP ˣ̓ ԏΦ ΰḗ♪ ˢUNDOF ˣ

ψʼάΞΰθ χθϛτ ήϦοΤϣ ῇχ₈πϜᶨ Ϭ ΪοΜϥϜχΥΚϥʻ

ῇτψ ϸ̋рЩЅϯ Я̋ЃрР˔ϼ З̋ЬРϯσςπʺ ᵔὨῇχ ⱵἹ Ϭ ΰο

ᴮϬΚΫοΦθ ԁ̒ Њ̋Ызϯ и̋мрЍ ẛ̋г˔ЁІжРϯσςπ ̋ Υℓ ḇϬΜ

ιΜθộ ϜΚμθ ζ̒ΰο 2000 τψУжПЬ  π χ Ӳⱱᶨ Ϭ™ὺβϥ♯

ϙΥσήϦθάρψ ӪṰπΚμθʻζχ ᴮΥ ГϰЯ˔иσςπᾝϦθρϜᾠΠϥʻ

θσ ṙτ μο χ ᶨ ψ ›ΰᶈ ήϦοΦθʻ 3 ΚϥΜψ 4 χ

ᶨ ρϜᾦωϦϥ к̋НІЕ(robust)ρᾦωϦϥế σᶨ ϬϯТзϸχ Τπ ᵫΰ

“ӮτϜ ⱧβϥϢΞτσμοΦθʻζχΞκχԁνχπΚϥ І˔Ѝрπψ 5 ḧτ

ϩθϤᶨ ΰοΦθ χꜛ־ ψ 2017 τ ΰθΥ ̋ ψԏΦ Φ ᶨ τ Ⱨΰ

οΜϥʻ 
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˲ ᵓṳ 1˳ 

ᵓṳχ ͍ЈАЄдрπψʺ ᶕ ∑ Ẹ χḵӻ Ⱨ ộ Υˮ β

ϥ χ ᶨ ρ χ ᶤ ρ˯ ΰοṁ Ϭ“Μם„ ̋ τϢϥ∑ Ẹ ᶨ ˢͥ

ͤ͠ˣΥ βϥσΤʺ χͥͤ͠ᶨ ΥςχϢΞτ︡Ϥ ϘϦοΦθΤ ήϦθʻζ

ΰοʺPKO χ₈ῇχᴿ ρ χ ᴂχ▫ τḩΰο ήϦθʻ 

 

   

 

ṁ  χῇτם„    ᵰ Ẕṛ ᴿ ᶧᴿ ʺṷ≤ ᾆẕ־ ᾆẕḂ

ˢ ├ЄЬвй˔Єдр ˣ̋ ӗῶ ᶘ ›Ͻк˔Ниᶘ ễ ζΰο∩₢ΎⱵ

JICA   ʾ ọ◦עכ ΥОКи ρΰοӪᾋϬיּ ϓθʻ 

  

 

ϘθGPAJ Ⱨπ ≤ ᶘϽк˔Ни ὀṐ ϯЖНϱЃ˔ ♃ρ Ặֵ ᶘ

ễ ΥᾋᵔϬ ϓθʻ   
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˲ ᵓṳ 2˳ˮ ASEAN Regional Workshop on Preventive Diplomacy˯  

ῂ χ ᵓṳπχ ͎ЈАЄдрπψʺ Ὺ ⱧʺἝ ◓ Ⱨζΰοӻ ὲḗⱧ

Υʺ χ Ằπ“ϩϦθˮASEAN Regional Workshop on Preventive Diplomacy˯τ╥ᴥΰ

θὫᴮϬ ΰθʻ 
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ῂῇτψ 4 νχ ᴬᵓπʺSDGsρ   χ∕Ϥכ◦ ʺ ự ϯТзϸχ ᶨ

ρ χ ᶤʺ   ᶨ χᴿ ʺζΰο   ρ χӱ ˕кПрϻа ρᴆ

Τϣχ♪ ρ ΰο ΰθʻ 

 

[ ᴬᵓ 1-1] SDGsρ    כ◦

╦ ֽⱵ ◗ּז ᶘễ (Skype Ὃ╥ᴥ)ʺ ὲ  JICA כ◦ ∑Ẹ

Ԍ/ ῐ●ρ ṙ ᶘϽк˔Ниᴟ ᶘ Υ ήϦʺЀЮрГ˔Ќ˔ρ

ΰο Ⱨρ╦≤ ◓ ⱧΥᾋᵔϬ ϓϣϦʺἢᾖ₱ Ӷ♃ΥṜ Ϭ︡μθʻЯДй

˔Ќ˔ψӻ ὲḗⱧΥ ϛθʻ 

  

ЯДй˔Ќ˔χӻ ♃ψʺ2030ϯЅϴрЍ τψˮ ˯τνΜοᾠẉΰοΜϥᴷ Υ

ΨᾋϣϦϥΥʺˮ σΨΰοⱱ ᴦ σᵫ ψΚϤ γʺⱱ ᴦ σᵫ σΨΰο ϜΚ

Ϥ σΜ ρ˯ế ήϦοΜϥρ ϓθ ζ̒ΰοʺ 4.7χ ẉό ᴟχ τν

Μοψ τʺ 16χЌ˔ϿАЕ 16.3χᴪẉό∑ σйЦиπχ χ◦ ρ◄

ϒχ σϯϼЈІτνΜοψ ♃τʺζΰοЌ˔ϿАЕ 16.5χΚϣϠϥἹ χױ Ϟ
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χᾚ τνΜοψ ╦ τ ϬΣḻΜβϥρ ϓʺ χיּ 3 ρЀЮрГ˔Ќ

˔χ 2 Ϭ ᵒΰθʻ 

 

╦ ֽⱵễ ΤϣψẰ ϢϤІϸϱФπӟᴞχϢΞσ ϬΜθ

ιΜθʻ ᵦχױ Ⱨ ρΰοʺ ₰ πΚϥ 183ϸχ

Υ σ πΚϥρΰοΜϥʻױ ├ψϽАЖϹНЗрІʺ

︠ᴟχԁḕρΰοχ︡Ϥ ϙρΰο 1990 ωϢϤᶨ τσμ

θʻΰΤΰʺ ױ ᵠᶗψּזᵓτ σІЕйІϬ Πʺ Ⱶ ᶘ

Ϟз˔Ѝ˔ʾТ϶км˔ḩἰϜ ᴟβϥάρΥᾖԍρσμοʺ θ

σ ӗ Ϭ ϙʺὫᴮρΰοᵲϬẉϖβιΪρΜΞᾆẕϜΚϥʻ

ЪІЕЀрТзϼЕτ σ Ϭ οΥᾆẕψ σΜΥʺ פֿ

ᴪπψ ױ ᵠᶗΥςχ χӗ τṄ βϥΤχṳ τνΜ

οψם ᴪʾᾆẕּיρϜ›ӪΥ︡ϦοΜσΜʻὫộʺ ױ τ βϥ ᶎσϹϱЍрІ

ρσϥϜχψ σΨʺ ΨχᾆẕּיΥױ ︡ ϙψﬞ ρ ΰοΜϥʻΰΤΰʺ Ψχ

πױ Ϭ ϛσΜρΜΞ ΰτ χ ꜡ψ ΦΨ ᴟΰοΦοΣϤʺάχ τ Φσṍ

Υⱱοϥʻױ ☼םχכ◦├ τΣΜοψʺԁϒχ Ⱶ Ḅ τσϥχπψσΜΤʺϘ

θςάΤϣ ︣βϥχΤσς₉ ΥΚϥʻΩῇτʺױ Ϭ βϥ◙ χ Υᴿ πΚϥ

ρΰοʺױ зІϼχЫАСрϽσςϬ◙ ΰθʻ 

  

 ζχῇχЀЮрЕʾל πψ ễ Τϣʺױ ψ SDGsχΚϣϠϥЁ˔иχ Ϭ

ϚϜχπΚϥθϛʺὊↄּזᵓḕẽΤϣχ σ   Υ ιρχ◙ ΥΚμθʻζ

χ πʺᴡΥױ Ϭ Ϛ  ᾖԍσχΤʺϘθױ τψйЅзϵрЕΤν› σ

ᴪ   Υ ᴦὧιΥʺςχϢΞσ ᶗΥ Τρχל ΥΚμθʻήϣτẰ

ᶘχ╦≤ ◓ ễ Τϣψʺױ ├χ ʾ ♁ʾễӾχ πχέꜛ χὊᾓϬ ᵒΰ

θΞΠπʺ χϙσϣγḼỘχ ᶤϜ πΚϥρЀЮрЕΥΚμθʻ 

https://www.google.com/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwiCwMWk4p7fAhVaeXAKHQ-RAEQQjRx6BAgBEAU&url=http://www.gpaj.org/ja/activities/members/oyamada-eiji&psig=AOvVaw1-KLIqQUypajwGDtACYjIR&ust=1544857889118751
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 ὲ ♃Τϣψ 1͒τΣΪϥʺᴪẉό

∑ σйЦиπχ χ◦ Ϭ ΰʺ οχ

ˑτ◄ ϒχ σϯϼЈІϬ ằβϥ τ

ḩΰοʺSDGsρ JICAχ Ϭכ◦ τӟ

ᴞχϢΞσ ϬΜθιΜθʻJICAτϢϥ

ψϯЅϯϞכ◦ ʺϯТзϸ Ϭ︠τ ᵫ

ήϦοΣϤʺ◦כχ 3νχ ρΰο(1) ֫

χṐ ếᴟ◦(2)ʺכи˔иχ з(3)ʺכ◦

˔ϹиʾϵрОм˔ЮрЕ◦כϬṁ꞊ρΰοʺ

Ⱳτ ∙χӾ Ϝ“μοΜϥʻάχ χ◦ σϣότ◄ ϯϼЈІϬ◦כβϥάρτϢμο

῝ ʾ῝ σ︣ ΦτϢϥ ᵔὨϬ ◙βʻ› σ ϬϜμθ τψʺ╥ᴥ︣ Φʺ

ᾂ χ ζΰο ᾖ ΥḯϘϦʺὫᴮ τ› σ︣ Φτ μθ ᵔὨτὌΥϥʻ

ΰΤΰχṁ Ϭ⌠ϥ χכ◦ χϤψ Ψʺ χᾝ Ϭϙϥρ ṍ σ♪ πχ

︡Ϥ ϙΥ ᴦὧπΚϥʻ 

 

 ζχῇχלṮᴂ πʺ ễ ψʺ ᾛχ ψ◦כχᴃΰ ΪτσμοψΜΪσΜΥʺ

χ ψᴡϬςάϘπכ◦ ằβϥχΤρχל Ϭΰʺ╦≤ ễ ψʺẶ▀ ԁ

χˑπψʺЎϴАϼʾϯрЖʾНжрІχЀрЈФЕϬςχϢΞτ τ︡Ϥ Ϧ

οΜΨχΤρל ΰθʻ 

 

ṙễ ΤϣψʺễӾρ   τḩΰο ῲΜ♪ ΤϣӟᴞχϢΞσ ϬΜθιΜ

θʻ ễӾϒχϯФк˔Ўτψʺּזᵓᶘ ʾễӾᶘ ʾ ᶘ ϯФк˔Ўχ 3 νΥΚϥ

ΥʺάϦϣχ ›τ τ ễӾᶘΥ  ήϦοΜϥʻ πψгКІЀІϼ˔иχᶨ Υ

ϭπᾝ∕ 1,034  Υᴥ ΰοΣϤʺⱱ ᴦ ᵫ χθϛχễӾˢESDˣχ Ấ ρσ

μοΜϥ E̒SDψ S̋DG4χЌ˔ϿАЕ 4.7τṜ∏ήϦοΜϥΥʺ Ⱳτ 17χβϓοχЁ˔

иχ τ‟ᾅβϥϜχπΚϥʻϘθⱱ ᴦ σּזᵓχ Μ︣ξΨϤρΰοϽк˔НиʾЄ

ЎЇрЄАФễӾϞ ᴟβϥּזᵓρ ḧχ ᾗϬ︢ϥθϛτϱрϼи˔ЄУễӾτ︡Ϥ

ϭπΜϥ Ϙ̒ρϛϥσϣωʺ   χθϛχễӾχ ᶤρψ ṁ̋ ễӾχ ẉʺ ꜡ṁ זּ
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ᵓτ ᴂβϥễӾʺ ρӗ χθϛχễӾʺ χ ρּזᵓ χθϛχễӾπΚ

ϥρΜΠϥʻ 

 

 ζχῇχלṮᴂ πʺ ễ ψʺ χ DNA ϬἹ⌠ϥρΜΠϥϕςễӾψ πΚϥρ

χϓθΞΠπʺ  χгКІЀІϼ˔иψ ᵦπԁ ΨʺάϦψ χ χ

ᾝϦρᾠΠϥΥʺάϦΥ₈ῇ ΨχιϧΞΤρχᵝṮϬꜘΰθʻ╦≤ ễ ψʺДЅЌи

ᵓτΣΪϥᶊ₯χזּ ϞЊ˔ЄаиЮДϰϯχ ẉτ ΞТϴϱϼ χ τễӾρΜ

Ξ ΤϣςΞ ΰοΜΨϓΦΤϬל ΰθʻ 

 

 Ωῇτʺӻ ♃ψ 3 χ ρיּ 2 χЀЮрГ˔Ќ˔ΥЪϱрЕϬᴃήΠθ ρЀЮ

рЕϬΰθάρϬḇּךΰθʻζΰο S̋DGsχ 17χЁ˔иψςϦϜ ῀τ ὀΰӢ ΰοΜ

ϥΥʺễӾτḩβϥ SDG4ρ ρ ︠︠Ṱτḩβϥ SDG16ψʺβϓοχ SDGsχ Μ︣

πΚϤϯϼЈиπΚϥρΜΠϥρ ϓʺЈАЄдрχϘρϛρΰθʻ 

 

[ ᴬᵓ 1-2] ự ϯТзϸχ ᶨ ρ χ ᶤ  

ḵӻ ᶕ ∑ Ẹ Ⱨ ộ ʺ∩₢ JICA   ʾ ọע ת̋ ֽ Ằᵰ

῎ ᶘễ χ 3 Υ ΰʺ ᶘ ễ χЀЮрЕϬ Ϥτ╥ᴥּיϬῖΠ

θДϰІϸАЄдрΥ⁷ ἴẶ ◓ ᶘễ χ◄ᵓχᴞτ“ϩϦθʻ ᵏẆ♃ΥжЪи

Ќ˔Ϭ ϛθʻ 
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ע₢∩ ʿ 

ᵦ π βϥ χᾝ  

2000 ӟʺ ψ ᴥΰοΣϤʺ τϢϥṭ יּ Ϝự ֒ᾊ ΥϤʻ 

ζϦτ Μ Ϝ ḯϛ ᴥΰοΜϥχΥᾝ ʻ 

( Ϛ Ϭ ϩϦθ ψ ᵦπ 6850 ʻ) 

ʺ χ 85%ψ Υ ʻ 

2017 χUNDP йЪ˔ЕτϢϥρʺs ϯТзϸπψ 7x0% χ Υ ᵃὣ︠ṰχЕзϹ

˔ρσμθχψGovernment Action ρ Πθʻ 

 
∩₢ΎⱵ  JICA   ʾ ọ◦עכ  

ḵӻộ ʿ 

ϱжϼπχⱧ  

2018 5Ὦτ 4 χ ấΥ“ϩϦθΥ ᾝ̋ ρΰοψӗ ᴟτΰΪθ ϙΥ ῞ΰο

ΜϥρψᾠΜ Μʻ Ⱶ/ Ⱶᴪϒχ χ ḇΥ μοΜϥχΥΩ ԍʻԁ ʺ ꜛ

χӢ σ Ϝל χ ︠︠ṰΥ ΰσΜ ԍρσμοΜϥʻ 
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ḵӻ   ᶕ ∑ Ẹ Ⱨ ộ  

ת ʿ 

UN Ϭ ρΰθ∑ּזᵓχ ΰ 

 A4P Υ ήϦʺPeacebuilding/Performance/People/Politics/Partnership Ϭ ρΰο

├Υ ϣϦϥ ιΥʺἇᾝᴟψήϦοΜσΜᾝ ʻ 

ʺ ᵦχ ΥϯжУχ ӟ ΦΨ ᴟΰθάρτ βϓΰʻ 

ˢЂУЂМж̠ЂХи/ / ϯЅϯϒρῲΥμθʻx  

 

ת ֽ   Ằᵰ῎ ᶘễ  
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╥ᴥּיτϢϥДϰІϸАЄдрʿ 

 ϸϳрЌ˔О˔Еכ◦

Central Government/Local Government/Local Community χ πʺςάϬ◦כО˔ЕЗ˔ρ

ΰο ϐϓΦΤπӪᾋΥ ΤϦθʻ 

ψ 9.11ӟχ¬ ״ ᾂºϞ¬ᴪὺ ºϬ ρΰθ◦כτӸ ḇϬḇαοΣϤʺϢ

Ϥ Local OwnershipϬ ♪ΰ ήΜЀЬвИГϰ˔ ӡπ◦כϬβϓΦρχ―Πʻ 

 

  ᶘ ễ  

 

ע₢∩ ψ JICA χ ψ Υ ʾ™ ΰσΜˮế σ˯⌠ϤπΚϥΥʺLocal 

Government/Community ḧχ◦כϜ“μοΜϥρ︠ ʻ 

⁷ ψˢ ᴪ πΚϦω  ˣ̋ Central Government χṁ ⌠ϤΥϘγ Ὠρχ

―Πʻ ʺ ←ῇχ ψ Community ︠ χᵹ⌠ϤΥ“ϩϦοΜϥӮʺ ΜϾ˔І

ІЌДϰρσϤΞϥ ϞʺᴡϬϜμο Local ρΜΞχΤ―Πϥ ΥΚϥ σςϜ◙ ήϦ

θʻ 
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ЯДй˔Ќ˔⁷ ἴ Ặ ◓ ᶘễ ʾGPAJ Ⱨ 

 

 ᶨ τΣΪϥNexus 

Security/Development/Humanitarian/Peace χNexusΥ ┤ήϦοΜϥʻ 

πϜʺSecurity-Development NexusΥΩϜ ϭπⱧ Ϝ ΜΥʺԁ ḇϞ Localρχ ὀ

σςʺᵠ Ϝ ˑ ʻ 

ʺDevelopment-Security NexusρψᾦωϦσΜⱧτӸ ḇϬḇγϥρχ◙ Ϥʻԁ π

Development ρ Humanitarian ψζϜζϜᴪЄІГЭϬ βΤ ΤρΜΞ ΥӰσμο

ΣϤʺ ΥΚϥϢΞπםψ NexusΥᾗΰΜρχ◙ ʻ 

 

 χ◦כ  

ᾝ PKO ᾏϜ ♁ΰοΜϥᾝ π ₈̋ῇψ ᾏπψσΨ

Ἡ /Ṫ / π‟ᾅβϓΦρχӪᾋπԁ ΰθʻ 

άχ ᴬᵓχжЪиЌ˔ψGPAJᵓԌ ᵏẆ♃Υ ϛθ  ̒
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[ ᴬᵓ 2-1]   ᶨ χᴿ  

ЯДй˔Ќ˔πΚϥ Ặֵ ᶘễ Υʺ ᴬᵓψ χ Ӳⱱᶨ χϙσϣγ

  τΤΤϩϥ ῲΜ ᴿ ϒχ ʺ ʺ σς︠ ᴪχḩϩϤ›ΜϬ ṳβϥ

ϜχπΚϥρ ϓʺ χיּ Ὺ  ᵰ῎ ᶘễ ʺἝ ◓ ∑ ᶘ ễ ζ

ΰοῲ Ḭ ᶘ ễ , М˔Н˔Ж ᶘТиУжϱЕᾆẕԌϬ ᵒΰθʻЀЮрГ

˔Ќ˔ψ GPAJ Ⱨπ ≤ ᶘϽк˔Ни ὀṐ ϯЖНϱЃ˔ζΰοжЪиЌ˔

χ Ϭ᾿   ◓GPAJᵓԌΥ ΰθʻ 

 

 ̧ ⱱ ᴦ σ   ρ ḩἰ Ὺ  

 

 ễ ψ χṜּיⱲ ΤϣϯЅϯρϯЮзϸχḩἰϬ︡∙ΰοΦθάρϬ ϓʺ┌₈

χϯЮзϸχ ὖ♪ʺ ρχἫⱧʺϱДϷкϻ˔ʺὊↄʾṪ π Zero-sumχ ◘

―τẄ ϤΰννΚϥρ◙ ΰθʻ πϜӗ χОм˔НжрІχ ᴟϬḯϛ χФ

йЉрІΥ ΦΨσϤˮ ˯Υ ḊṍτΚϥρḢοΜϥʻ ᵦχᾝ τ χ ϙ

Υ ᴂπΦοΜϥρψΜΠσΜʻ τʺӗ ΣϢό Ⱶ πψύ ΰθ ׇ

Ϭ βϥӗ χᵠᶗψʺḟ πΚϥχπάϦϬ ΰοΜθ G͐σςχЬЖиОм˔Ϟ

AU,ASEAN σς ӽṐ ΥϜμρḩ ΰοΜΤσΪϦωσϣσΜ ζ̒ΞπσΜρ χ

ᾂ σ“ τⱦ♁ϛΥΤΤϣσΨσϥρ Μθʻ  
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 ̧ ∑ἲⱧ∆ χם ρᴿ  Ἕ ◓ 

 

 

 ∑ἲⱧ∆ (ӟᴞ ICC)ψ ╙ᵲʺ √σς σ∑ √Ϭ Τΰθᾤ Ϭ

ʾ βϥṐḩπΚϤ 1̋23тΥк˔Ыṛ τ ΰᴥ ΰοΜϥ ΰ̒Τΰʺ π

Κϥ ʾ ʾ ψ ΰοΣϣγʺӗ τϢϥЄзϯχ ᾂ ᵲχⱧ χ∑ἲⱧ∆

ϒχ ψкЄϯχả ᾂχθϛτם“ήϦοΜσΜ ԁ̒ ά̋ϦϘπ“ϩϦθ ₰χ 11Ὧ

10ὯψϯТзϸχϾ˔Іπ ά̋ϦϘπ √ ὨΥᴞήϦθ 4 Ϝ ԌϯТзϸπΚϥ ά̒

χᾝ τ ΰ Υ◙ ήϦϯТзϸΤϣψ χ ΦϜΚϥʻ χΰ Ϟ ΰ χ

ΥẐϛϣϦʺᵠᶗӛρΰο ӗ ᵠᶗʺϯТзϸχ Ԍχ ᴥ ΥϯТзϸ ›σς

Τϣ ӛήϦοΜϥʻθιʺζϜζϜ ICC ψ ᶆχἲⱧ◄ Ϭ ḁβϥρΜΞӡ

ΪπΚϤʺᶆχ◄ Ṑ ρζχ ΰ Ϭ αοϜʺΩϜ σ∑ √ϬΣΤΰθּי

Ϭ ΰʺ χ ᴟϬ κʺ χ◦ Ϭ‰ϛϥάρψπΦϢΞʻ  

 

 ̧ χ   ρ ᾝ˕כ◦ χ♪ Τϣᾋθ∑  ῲ  
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 ˮ Κϥ  ρ˯ψΜΤσϥϜχΤτ Ϭ οʺ Υ   ʾ כ Ϭ“μθϯ

Ўϴʺ І˔Ѝрσς 5 νχρ ӽτΣΜοʺ◦כϬ Ϊϥ ˢϱрЂϱЍ˔ˣΥ χ

∑ ϬςχϢΞτ ꜡ΰοΜϥΤ ᾝ̋ πχ ΨχϱрЌРв˔Ϭᾕτ Ϭ“μθʻ

ϱрЂϱЍ˔χ Ϊ♁ϛ τψ ‖̋ ʺ Ὧ Φχ‖ ʺ ρ ˑσ ΥᾋϣϦϥάρʺ

ϘθζχӸΜψ ζ̋ϦηϦχχˮ χ˯ᵵ χӸΜʺ ᶘ τḩϩμοΦθ 

τ βϥ σςχ τϢϥϜχπΚϥρχ ΥσήϦθʻ 

 

 

 

ῇτЀЮрГ˔Ќ˔χ ♃ΤϣṄήϦθЀЮрЕψӟᴞχ Ϥπβʻ 

 

ⱱ ᴦ σ   ρ ḩἰ Ὺ τḩΰʺ ễ ψ ễ Υӗ χύ

χ ׇ ΣϢόζχᵠᶗχ Ϭế ΰθάρψʺ Ϭ οΜϥΰθʻΰΤΰσΥ

ϣʺӗ χṐ ψʺםχράϧ 5̋ χӪᾋχ ԁ τϢμοʺ ΰοΜϥʻᾋ₅ϙχ

Μӗ ᵠᶗτ ΪϥϢϤϜ ẍ̋ΥωᵕϦπ S̋DGsχ τϢϤʺ τ♩ϥ₢ ᾖԍπ

Κϥʺ ₉ʺᴪḧΣϢόᴪ πχᶊ₯Ϟ ʺ ᾂ ᵲʺ₯ ʺḕẽʾ Ὁχ ᵗσ

ςχ Ạτʺ χ Μ Ϭἱ βϥάρΥḟ πΚϧΞʻ ϜG77ϜάχϢΞσЩЕЭ

ϯАФχ   τψ ░̋ ΰοΣϤ Ϙ̋θʺ ϜϽГ˔йІⱧ χ βϥʺ ḧχ

ӗ (human security)Ϭᶎ βϥ SDGs ὓᵊϬ◦ⱱΰοΜϥʻ 

 

Ἕ ◓ễ χ∑ἲⱧ∆ χם ρᴿ τḩΰψʺ ♃ψʺᶎΤτʺˮ ∑ἲⱧ∆

(ӟᴞ ICC)к˔Ыṛ τ  ʾ ʾ Υᴥ ΰοΜσΜάρψ ζ̋χם῟ Ϭ ΰΨ

βϥΥʺ Υᴥ ΰσΜάρτνΜοψʺ ΣϢό χ ╥ᴥρ τ γϥϓΦπψ
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σΜ ϓθʻρΜΞχϜʺ ψ Ψχ ᾂ τᴥ ΰοΜσΜΥʺ χ χ◦ Ϟ

χ ᾂӪ꜡ʾṁ ψ  πϜớϛο‰Μˢ ΠωʺϹрЌЗЯτΣΪϥЌзНр ●

χ ṍῺ ϒχ ◕ χ ˣχπʺלם τ  ϒχ impunity Υ ήϦϥρψᾠΠσ

Μʻάχ ψʺиϱ˔ЇʾϯиУ˔иˢLouise Arbourˣ♃Υẛг˔ЁІжРϯ∑

ρимрЍ∑ χᾁ╔ḂπΚμθⱲτʺЮДϱϯτ῝ᾠΰοΜθράϧπΚϥʻ 

 

ῲ χ χ   ρ ᾝ˕כ◦ χ♪ Τϣᾋθ∑ τḩΰψʺ ễ

ψ ₰χ ρσμθ ᶆ χ χ ├ϒχ ᴂψʺ ├χ Ϊ︣πΚϥʺᶆ τϢμ

οӰσϥΥʺςΞϜʺ ρσϥ χ☼├ʾ◦כΥם τςϦιΪ ựσ ϬϜθϣ׃

βΤΥὨ ԍτσμοΜϥϢΞπΚϥ╔ΰθʻάχϢΞτⱲˑχ ΤϣχϷТϮ˔χ

ΥϜθϣβῨӂχ χ ᴟψʺ ṍ τψʺ Ϊ Ϧ χ  σ ᵔὨϒχֲốχ

ᴟρỸ ΰοΤΤϥϓΦπΚϧΞʻ χ◦כΥʺ Ϊ Ϧχ χᵔὨτ τςϦϕς

‟ᾅΰθΤτϢμοʺṁ ῨḩἰψψΤϣϦϥϓΦϜχπΚϥρṜΰθʻ 

 

άχЈАЄдрπψ᾿   ◓ ◊ΥжЪиЌ˔Ϭ ϛθʻ 

 

 

[ ᴬᵓ 2-2Υ]  χӱ  

ᴬᵓψЯДй˔Ќ˔Ϭ∑ӱ Ṑḩs IOMˣ πGPAJ Ⱨ ₪ ʺΥ♃״

˔τψЍ˔ϼʾХЦϸיּ ‰ ḂⱧ ˢUNHCRˣ ρᴸ ṷ ᾕ

ГϰЯ˔и ►Υ ϛθʻζΰοХиЫрʾЂиЕр∑ṁ ễ ᶘ ễ ρ ἇ       

ᾕᴟᶘ ṀỨ♁ṐḩˢOPCWˣ Ⱨ ΥЀЮрЕήϦθʻжЪиЌ˔ψ ●◓    

GPAJᵓԌΥ ϛθʻ 

 

ЯДй˔Ќ˔χ₪ IOM Τϣʺˮ χӱ ˯ψ χ 2030 SDGϯЅϴрЍτΣΜ

οϜ σᴿ χԁνρΰο ꜡ήϦʺ2016 9Ὦ 19 χ ᵓτΣΜοʺ ρӱ

τḩβϥ νχGlobal Compactχ├ ΥὨ ήϦϥσς ᵓχẶזּ∑̋ χᴿ χԁνρ
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ΰο︡Ϥ ΫϣϦϥϢΞτσμοΦθρχ ΥσήϦʺᵫ◐ήϦθʻ ᴬᵓχ ψʺ

кПрϻа χⱧ ẉόᴆ τΣΪϥ ʾӱ τḩβϥ ᴂϬ︡Ϥ Ϋννʺ  

χḢכ◦ Τϣˮ χӱ ˯Ϭṳ βϥάριρ ṞήϦθ 

 

 ᴬᵓψʺЯДй˔Ќ˔χ₪ IOM Τϣʺˮ χӱ ˯ψ χ 2030 SDGϯ

ЅϴрЍτΣΜοϜ σᴿ χԁνρΰο ꜡ήϦʺ2016 9Ὦ 19 χ ᵓτΣ

Μοʺ ρӱ τḩβϥ νχGlobal Compactχ├ ΥὨ ήϦϥσς ᵓχẶזּ∑̋

χᴿ χԁνρΰο︡Ϥ ΫϣϦϥϢΞτσμοΦθρχ ΥσήϦθʻζΰοʺ ᴬ

ᵓχ ψʺкПрϻа χⱧ ẉόᴆ τΣΪϥ ʾӱ τḩβϥ ᴂϬ︡Ϥ Ϋν

νʺ   χḢכ◦ Τϣˮ χӱ ˯Ϭṳ βϥάριρ ṞήϦθʻ  

 
 

 ԁτ ŰNHCR πΚϥХЦϸ˔♃Τϣ к̋Прϻа τνΜοʺˮ ˯ʾ

ˮᴪ˯ʾˮ∑ּזᵓ 3˯ χᶑ Τϣ ήϦʺкПрϻа πψʺ ˑχự σ

∑ЅйрЫΥ ֲήϦοΜϥρᾠẉήϦθʻ ᵦ τ χ Υ ΰʺ ẉό Υ

ᴥΰθτϜΤΤϩϣγʺ χ Τϣ∑◦כṐḩϒχ◦כỲΥᾚ ΰθᾝ Υ Ϧϣ

Ϧθʻ︠τНрϽжДЄвτΣΪϥкПрϻа ϒχ ᴂτḩβϥ σᴿ ρΰοʺ

ϺарФ χᵃ ẉόⱱ ᴦ σ χὧ ʺ ᾝ ṐḩτϢϥכ◦ χὧ ʺ ẉ

ό־ ʺ χθϛχ ⅜ẉόḕẽχӂᴟʺ ὓ︣ χὧ ʾﬞỘ ʺ ễӾ

χṐᵓχὧ ʺẉόʺ Ṝ Τϣ τ βϥ Τϣֿיּבχᵃὣᴟχᴦ Υʺ ấή

Ϧθʻ τʺUNHCR ϬḯϚ∑ּזᵓψʺкПрϻа τḩΰοʺϘιלם σᵔὨ

йЦиτψ♩μοΣϣγʺ τρςϘμοΜϥρὫ ΪϣϦθ Ω̒ σᵔὨτψʺ

 йЦиπχ︡Ϥ ϙʺẉό χ₢τΣΪϥ ẉό   Υ ᴦὧπΚϥΥʺЬар
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Ы˔χжϸϱр τΣΪϥкПрϻаּזᵓχ ḯτΰΪθ◕ χЂЪ˔Еχ ήτ Υ

∕βϥρ ᴥήϦθʻ  

 
 

 τʺᴸ ♃Τϣʺӱ / τψ 2 νχ ΥΚϤʺ2015 ӟχ Ϊ Ϧπ

Κϥᴆ τḩβϥ ⇔σ χ ΥᾠẉήϦθ 2̒015 τʺЄзϯẉόζχ ᵰ

Τϣ 100 χ Υᴆ τ ΰθῇ ᴆ̋ τΣΪϥӱ / χ ψὠ τᾚ ΰθ

ρ ήϦθʻᴆ χӱ / τṞԍβϥ ψʺᾝםπψσΨʺ σϜχπΚϥ

ρ ήϦθʻ Ϊ ϦτϢϥדᶪσ Ϊ ϦˢAcceptancex ψʺ Ϊ Ϧχ 2 νχ

Ὧʺ κʺӱ / χ Volumeˢ ˣẉό Assimilation( ᴟ)τӢẤήϦϥϜχπΚϤʺ

Ặτʺ Ӭτ ῈπΦϥϜχπψσΜ☿ế ήϦθ Ϙ̒θʺ ψὊↄπψσΨ ◕̋ τϢ

ϥꜛϣχạ ӽχ ʺẉόᴣ Ḣτ βϥếΜᾧִיτꜘήϦϥʺˮ ϯϱДрГϰГϰ˔˯

πΚϥρχ ᾋϬ ϓθʻ ΥϢϤˮemotionals ḇ ˣ˯ ρσμθάρϬ ϘΠʺ ḧΥ

ԁ τˮnot idealistˢ ᴪˣ˯ πψσΨʺˮ conservatives ︢ ˣ˯ πΚϥάρΥ ΰθ

ρὫ ΪϣϦθʻ 

 Ω χЀЮрГ˔Ќ˔πΚϥЂиЕр ễ ΤϣʺХЦϸ˔♃χ„םτ βϥꜛϣχ♪

Υ ằήϦʺНрϽжДЄвπχễ Ὂᾓτ ϦϣϦννʺ χễӾṐḩΥкПрϻа

χᶘ χ Ϊ Ϧτ βϥ τ ΰθὊӳΥ ήϦθʻἇ τψʺ ᵺễӾṐḩ

ΥНрϽжДЄвẉόЬарЫ˔ χ Τϣ ΌϞ Ϭ Ϊθρ ϓθʻᴸ ♃χФ

йЉрГ˔ЄдрτνΜοψʺ ᵦṛ π χᴪχ◙ χיּ Υ׃ˑ ︢ τσμο

ΦοΜϥθϛʺԁ ◕ χ τ ᵺ◙ χיּ Υ ֲήϦϥάρΥʺᾝ∕χΩ χ

ιρꜘ€ήϦθʻ 
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 ⱳχЀЮрГ˔Ќ˔πΚϥʺ ♃ΤϣψʺХЦϸ˔♃χ„םτνΜοʺ   ФкЈІ

χԁḕρσϥ ◄̋ τϢϥ √χ χ Τ̋νʺ τᴂα ζ̋ϦΥⱱ ᴦ τσ

ϥθϛτψʺ∑∆ τϢϤσήϦϥάρχ τνΜο ϓϣϦθʻЬарЫ˔ψ

∑ἲⱧ∆ τᴥ ΰοΜσΜθϛʺ ψӗ ⱧᵓτϢμοΣάήϦσΪϦωσϣ

σΨʺ ᵔϒ♩ϥ ψ ϙϬ ΞϜχιΥʺΥ™ὺήϦϥθϛτψρΣϣσΪϦω 

σϣσΜ πΚϧΞρ αθ Ϙ̒θʺ σ Ϭ♪ τΜϦο ᾝ̋Ⱳ π к̋Прϻа

χ τνΜο ӛπΦϥάρψʺ Ấχᶎ ẉό πʺᾝ χṜ Ϭ▪ΰοΣΨάρ

χ τνΜοᾠẉήϦθʻ 

 

ᴬᵓχᵵ ψʺ ᵓԌτϢϤ⌠ ήϦθʻ  
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2  

Ẹᵓ︠℗ᾆẕᵓЈЬЗ˔“Ⱨ 

 

1. ˮ ᶨχếᴟӾ χθϛχЕжϱϯрϽж˔Ẹ ˯ρ˰ḾᾑσᵰῖʿḂ ρᾂ

ⱵʺΣϢόʺимрЍπχ Ⱨ ộχ ᶤ˱s 2018/11/17ˣ 

 

 Тϰ˔иЖ◦כộχ ḼᵊḂʺӠ Ὺԁ♃Υˮ χ Ӳⱱᶨ Ϭếᴟβϥθϛχ

╣ᶑО˔ЕЗ˔ЄАФ˯τνΜοʺζΰο∑ṁ ễ ᶘ ễ χМ˔ЫрʾЂиЕрễ

Υ ˰ḾᾑσᵰῖʿḂ ρᾂ ⱵʺΣϢόʺимрЍπχ Ⱨ ộχ ᶤ˱τḩΰ

οʺζϦηϦ ήϦθʻ χיּ ῇτ╥ᴥּיπӪᾋῖḊϬ“μθʻ

 

ϘγʺӠ ♃χЈАЄдрϬ Ϊοʺ ᶘχ ⌠ễ Υ ЬАЄдрϬ κ

Ϋϥθϛτ σ ϙ ὯτνΜο φθʻζΰοʺЬАЄдрχ ΥʺṪ χθ

ϛτ ► πΦϥṪ χ ӱ ϬḯϚΤςΞΤϬ ΤϦθʻӠ ♃ψʺᾤ σἩ ρ

χ χ ằψʺ‟ᾅτΤΤμοΜϥρ ϓʺ χ TCC χ Ψψʺ Ϭ

ếΰθΜΥⱢỲΥ ΰοάρϬ◙ ΰθʻ 


